

**LAPORAN KEGIATAN
MASYARAKAT LINGUISTIK INDONESIA
KOMISARIAT UNIVERSITAS ANDALAS
(JANUARI – JUNI 2021)**



Oleh :

Dr. Ike Revita, M.Hum. (Ketua)

UNIVERSITAS ANDALAS
2021

MASYARAKAT LINGUISTIK INDONESIA KOMISARIAT UNAND

Masyarakat Linguistik Indonesia (MLI) Komisariat Unand merupakan sebuah paguyuban profesi yang beranggotakan linguis dan mereka yang memiliki ketertarikan mengenai bahasa dan ilmu bahasa (Linguistik). Berpusat di Unika Atmajaya Jakarta, hampir semua daerah yang memiliki perguruan tinggi dan memiliki perguruan tinggi dengan bahasa sebagai salah satu jurusan atau program studinya.

Kepengurusan MLI Komisariat Unand berlangsung selama 4 tahun. Dengan demikian, pemilihan pengurus MLI dilaksanakan setiap empat tahun sekali. Sekarang ini, MLI Komisariat Unand diketuai oleh Dr. Ike Revita, M.Hum. menggantikan Dr. Gusdi Sastra, M.Hum. yang sudah menahkodai MLI Komisariat Unand selama lebih kurang dua periode , 2011-2015 dan 2015-2019. Dr. Ike Revita, M.Hum. diberi amanah menjalankan kepengurusan MLI Komisariat Unand ini selama 4 tahun ke depan, 2019-2023.

Di semester pertama kepemimpinan Dr. Ike Revita, M.Hum., langkah awal yang dilakukan adalah menata manajemen internal, terkait iuran tahunan anggota MLI yang diperkirakan lebih dari 50 orang, yang berasal dari lingkungan Unand, perguruan tinggi swasta (PTS) di Sumatera Barat, seperti Universitas Ekasakti, Universitas Baiturrahmah, Universitas Putra Indonesia, dan PTS di sekitar Sumatera Barat, seperti Riau dan Jambi. Anggota yang terkategori non aktif kembali diajak untuk ikut aktif dalam kegiatan terkait dengan kelinguistikan. Selain itu, direncanakan akan dilaksanakan pertemuan rutin setidaknya pertiga bulanan. Bukti keaktifan adalah dengan masih berlakunya kartu MLI yang diperbaharui setiap tahun. Dengan kata lain, anggota aktif ditandai dengan kepemilikan kartu anggota MLI.

Adapun kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh MLI Komisariat Unand adalah Seminar Internasional on Linguistics (ISOL) yang secara rutin diadakan sekali dua tahun. Pada tanggal 9-11 Juli lalu, baru saja dilaksanakan ISOL-4 yang bertempat di Convention Hall, Universitas Andalas. Dengan 5 *key note speaker* dan lebih kurang 60 pemakalah dari berbagai perguruan tinggi di dalam dan luar negeri ISOL-4 yang berkolaborasi dengan Prodi S2 Linguistik FIB Unand dan Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM).

Di tahun 2021 ini, akan dilaksanakan ISOL-5 yang direncanakan diselenggarakan pada tanggal 16 September 2021. ISOL-5 akan dilaksanakan secara virtual karena situasi pandemi covid yang tidak memungkinkan berkumpulnya banyak orang dalam satu tempat. Untuk itu, sudah dibentuk tim ad hoc yang diketuai oleh Novalinda, S.S., M.Hum. Dalam ISOL-5 ini akan dihadirkan lebih kurang 10 pembicara dari berbagai negara, seperti Brunei Darussalam, Korea, Myanmar, Amerika, Inggris, dan Indonesia. Diharapkan, dalam ISOL-5, akan bergabung juga pemakalah maupun peserta dari anggota MLI Cabang Unand secara khusus dan peneliti bahasa, akademisi, serta mahasiswa.

Untuk itu, MLI Cabang Unand bersama dengan panitia, secara rutin melakukan pertemuan dalam rangka persiapan ISOL-5 ini. Selain itu, menggandeng Prodi S2 Magister Linguistik, ISOL-5 juga berkolaborasi dengan Universitas Imam Bonjol Padang. MLI Cabang Unand juga rutin melakukan pertemuan dalam rangka membahas program dan kegiatan MLI yang dapat meningkatkan atmosfer akademik secara internal.

Adapun pengurus MLI Komisariat Unand adalah sebagaimana tergambar dalam Surat Keputusan MLI Pusat di bawah ini:



MASYARAKAT LINGUISTIK INDONESIA

The Linguistic Society of Indonesia

Founded in 1975 for the Advancement of the Scientific Study of Language

**SURAT KEPUTUSAN
TENTANG KEPENGURUSAN**

**MASYARAKAT LINGUISTIK INDONESIA
CABANG SULAWESI TENGGARA**

Nomor: 006/MLI-SK-UNAND/03/2021

Dengan ini Pengurus Pusat Masyarakat Linguistik Indonesia memutuskan mengangkat Pengurus Masyarakat Linguistik Indonesia Cabang Universitas Andalas dengan susunan seperti terlampir pada Surat Keputusan ini.

Pengurus Cabang diharapkan untuk menyediakan waktu sehingga manajemen organisasi dan kegiatan ilmiah di Cabang dapat dilaksanakan secara berkala. Pengurus Cabang diharapkan pula untuk dapat menjadi penghubung antara Pengurus Pusat Masyarakat Linguistik Indonesia dengan anggota Masyarakat Linguistik Indonesia Cabang Universitas Andalas sehingga para anggota Cabang dapat memperoleh informasi atau pun bahan yang disebarluaskan oleh Pengurus Pusat Masyarakat Linguistik Indonesia secara cepat dan teratur.

Surat Keputusan ini berlaku sejak hari dikeluarkan sampai dengan berlangsungnya Kongres Internasional Masyarakat Linguistik Indonesia pada tahun 2021.

Ditetapkan di Jakarta, 30 Maret 2021



Dr. Luh Anik Mayani, M.Hum
Ketua MLI



MASYARAKAT LINGUISTIK INDONESIA

The Linguistic Society of Indonesia

Founded in 1975 for the Advancement of the Scientific Study of Language

Lampiran SK No.006/MLI-SK-UNAND/03/2021 tanggal 30 Maret 2021

**SUSUNAN PENGURUS MASYARAKAT UNIVERSITAS ANDALAS
Periode 2021**

Ketua : Dr. Ike Revita, M.Hum.

Sekretaris : Dr. Reniwati, M.Hum.

Bendahara : Dra. Noviatry, M.Hum.

Seksi Seminar :

Koordinator : Dr. Rina Marnita AS, M.A.

Anggota : 1. Dr. Aslinda, M.Hum.
2. Sonezza Ladyanna, M.A.
3. Idrus, M.Hum. 4. Rona Almos, M.Hum.

Seksi Humas :

Koordinator : Ayendi, M.Hum., M.Pd.

Anggota : 1. Handoko, M.Hum.
2. Ria Febrina, M.Hum.
3. Alex Darmawan, M.A
4. Dini Maulia, M.Hum.

Seksi Penelitian :

Koordinator : Prof. Nadra, M.S

Anggota : 1. Prof.Dr. Oktavianus, M.Hum.
2. Dr. Gusdi Sastra, M.Hum.
3. Dr. Sawirman, M.Hum.
4. Dr. Lindawati, M.Hum.
5. Lady Diana Yusri, M.Hum

Ditetapkan di Jakarta, 30 Maret 2021



Dr. Luh Anik Mayani, M.Hum

Ketua MLI

Demikianlah laporan ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 25 Juni 2021

Ketua MLI Cabang Universitas Andalas



Lampiran



